

Lapas Kelas IIA Bukittinggi Panen Bawang Merah bersama Dir Bimkemas

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://bukittinggi.go.web.id)

Feb 14, 2023 - 23:19



Lapas Kelas IIA Bukittinggi Panen Bawang Merah

Bukittinggi- Pembinaan kemandirian di Lapas Kelas IIA Bukittinggi mendapat perhatian dari Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Pujo Harinto, Kantor wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sumatera Barat Haris Sukamto dan Jajaran, Senin 13/02.

Kali ini Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Kakanwil dan Jajaran Ka. UPT Pemasyarakatan di lingkungan Kanwil Kemenkumham Sumbar menghadiri Kegiatan Panen tanaman bawang merah, Peresmian Barber shop dan Laundry, Pelepasan Bibit Ikan, dan Penyerahan Amplifier Speaker Tanpa Listrik.

Rangkaian kegiatan diawali Panen Raya Bawang merah hasil kerjasama dengan

pihak ketiga Unit Dagang Rahmat Indah Sentosa (RIS), memanfaatkan setengah hektar lahan yang ditanami bibit unggul dari Unit Dagang RIS yang selanjutnya hasil panen raya bawang merah ini akan dipasarkan oleh pihak RIS juga.

Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Pujo Harinto didampingi Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil, Kepala Lapas Bukittinggi, Marten dan Ka. UPT Pemasyarakatan secara serentak memanen tanaman yang dijadikan bumbu utama setiap makanan khas di Indonesia ini.

seluruh peserta sangat antusias memanen langsung hasil bumi yang dikelola WBP tersebut.

Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Pujo Harinto sambutannya menyampaikan "Alhamdulillah pada hari ini telah kita laksanakan bersama Kegiatan Panen Raya Bawang merah di Lapas Kelas IIA Bukittinggi, Harapan untuk kedepan para Warga Binaan punya keterampilan untuk bisa mengembangkan usahanya lebih baik lagi di luar dan memanfaatkan lahan ditempatnya masing-masing untuk menjadi mata pencarian yang produktif". Ungkapnya

Marten, Kalapas Bukittinggi mengatakan kegiatan ini merupakan Panen Raya Bawang merah untuk kedua kalinya semenjak menjalin kerjasama dengan pihak U.D RIS.

Setelah kegiatan panen raya bawang merah rombongan bertolak menuju Barber shop dan Laundry untuk melakukan peresmian simbolis, diikuti Pelepasan bibit ikan dan Penyerapan HANAKA (Hasil Narapidana berKarnya) berupa Amplifier speaker tanpa listrik.

"Kami selaku Warga Binaan Lapas Bukittinggi mengucapkan Terimakasih dan bangga sekali atas Kehadiran Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Bapak Pujo Harinto, Ka. Kanwil Kemenkumham Sumbar Bapak Haris Sukanto dan Jajaran. Karena sudah meninjau lokasi kegiatan kerja kami untuk melihat produksi dari sektor pertanian, perikanan, jasa maupun Agribisnis. Terimakasih atas Semangat dan bantuannya semoga setelah selesai menjalani Pembinaan di Lapas Bukittinggi kami dapat mengembangkan kreativitas sebagai mata pencarian nantinya" Ungkap salah seorang Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Bukittinggi.(Linda).